

Juan Guaidó retomará el diálogo con el chavismo en Barbados "para establecer una negociación de salida"

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 07 de Julio de 2019 22:48 - Actualizado Domingo, 07 de Julio de 2019 22:56

La oposición venezolana retomará el diálogo con delegados del régimen de Nicolás Maduro, anunció este domingo el presidente interino Juan Guaidó, quien indicó que la nueva ronda de contactos tendrá lugar en Barbados.

Sin embargo, el jefe del Parlamento no precisó las fechas.



"Nos dirigimos al país y a la comunidad internacional, a fin de anunciar que en atención a la mediación del Reino de Noruega (...) se asistirá a una reunión con representantes de régimen usurpador en Barbados, para establecer una negociación de salida a la dictadura", indicó Guaidó en un comunicado.

"Los venezolanos, nuestros aliados y las democracias del mundo reconocemos la necesidad de celebrar un proceso electoral verdaderamente libre y transparente

Juan Guaidó retomará el diálogo con el chavismo en Barbados "para establecer una negociación de salid

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 07 de Julio de 2019 22:48 - Actualizado Domingo, 07 de Julio de 2019 22:56

que nos permita superar la crisis y construir un futuro productivo, seguro y con calidad de vida", agregó.



DESPACHO DE LA PRESIDENCIA
República Bolivariana de Venezuela

COMUNICADO OFICIAL

Desde la Presidencia (E) de la República Bolivariana de Venezuela nos dirigimos al pueblo y a la comunidad internacional, a fin de anunciar que en atención a la mediación del gobierno del Reino de Noruega para poner fin a la tragedia que padecemos los venezolanos, se asistirá a una reunión con representantes del régimen usurpador en Barbados, para establecer una negociación de salida a la dictadura.

Reiteramos la vigencia de la ruta planteada para ponerle fin al sufrimiento de los venezolanos: cese de la usurpación, gobierno de transición y elecciones libres con observación internacional.

No tenemos un tiempo ilimitado, cada día que pasa la situación empeora. La profunda crisis que vivimos, y que plasmó en su último informe la Alta Comisionada de Derechos Humanos de la ONU, resalta el sentido de urgencia que tenemos. La solución debe ser ahora.

Los venezolanos, nuestros aliados y las democracias del mundo reconocemos la necesidad de celebrar un proceso electoral verdaderamente libre y transparente que nos permita superar la crisis y construir un futuro productivo, seguro y con calidad de vida.

Juan Guaidó retomará el diálogo con el chavismo en Barbados "para establecer una negociación de salida"

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 07 de Julio de 2019 22:48 - Actualizado Domingo, 07 de Julio de 2019 22:56

El **INFORME** comunicado que difundió Juan Guaidó sobre el diálogo en Barbados